



En honor a los 135 años de trayectoria destacada de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, se llevó a cabo una emotiva misa de acción de gracias en la Catedral metropolitana San Pedro Apóstol.

Durante la solemne ceremonia, presidida por Monseñor Luis Gerardo Cabrera, Arzobispo de Guayaquil, se llevó a cabo la bendición de las mamparas recientemente instaladas en la entrada de la Catedral. Estas mamparas, generosamente donadas por la Junta de Beneficencia, simbolizan el compromiso continuo de la institución con la comunidad y su apoyo al patrimonio cultural de la ciudad. El gesto resalta el profundo vínculo entre la institución guayaquileña y la Catedral metropolitana San Pedro Apóstol en la búsqueda conjunta de enriquecer la vida de los ciudadanos y promover los valores esenciales de la sociedad.



El evento contó con la presencia de importantes invitados, entre ellos estudiantes y docentes de las unidades educativas locales, Brigadistas, loteros, becarios de las escuelas sociodeportivas, funcionarios, miembros de la Junta de Beneficencia, así como el personal que conforma esta valiosa institución. La misa de acción de gracias no solo fue un momento de reflexión y agradecimiento, sino también una ocasión para resaltar la labor incansable de la Junta en el mejoramiento de la calidad de vida de los guayaquileños a lo largo de más de un siglo.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil reafirma su compromiso con la comunidad y su histórico legado de solidaridad y servicio, en un año que marca un hito en su existencia.